ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

	1.
	Наименование проекта
	«City Grafika»

	2.
	Наименование организации
	Территориальный центр социального обслуживания населения Глубокского района

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факсе-mail
	Витебская область, Глубокский район, 
г. Глубокое, ул. Минская, д.91
(2156) 3-08-64
glubokoetcson@vitebsk.by

	4.
	Информация об организации
	Территориальный центр социального обслуживания населения Глубокского района (далее Центр) создан решением районного исполнительного комитета от 06.10.2000 № 782 года для комплексного социального  обслуживания  граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации. Основные направления деятельности центра: создание банка данных социально незащищенных категорий граждан и оказание им различных видов социальных услуг: услуг временного приюта, материальной помощи, консультационно-информационных, социально-бытовых, социально-медицинских, социально-педагогических, социально-посреднических, социально-психологических, социально-реабилитационных услуг, услуг социального патроната, услуг сиделки, услуг сопровождаемого проживания, услуг почасового ухода за малолетними детьми (услуги няни) и иных социальных услуг. 

	5.
	Руководитель организации
	Васюкович Виктор Иванович, директор
Тел.8- 02156 -3-08-60
+375 29 7118225

	6.
	Менеджер проекта
	Шеленговская Алеся Юрьевна, специалист по социальной работе отделения комплексной поддержки в кризисной ситуации 
+375 295938668

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Проекты, реализованные организацией: 
- проект «Я – взрослый» (обустройство теплицы на территории Центра), финансировался Благотворительным католическим  обществом «Каритас»;
- проект «Милосердие» (приобретение минитрактора для обработки приусадебных участков пожилым гражданам и инвалидам), финансировался Международным благотворительным общественным объединением «София»;
- проект «Особые дизайнеры» (модернизация и переоборудование существующей в центре полиграфической мини-мастерской, в которой работают люди с инвалидностью) при финансовой поддержке   Посольства Федеративной Республики Германия в Минске
- проект «Эко-школа» (покупка сельскохозяйственной техники и обновление садового инвентаря) для прохождения трудовой адаптации людей с инвалидностью, при финансовой поддержке Посольства Швейцарии.

	8.
	Запрашиваемая  сумма
	2385,85 евро

	9.
	Срок проекта
	1 год

	10.
	Цель проекта
	Модернизация и переоборудование существующей в центре полиграфической мини-мастерской, в которой работают люди с инвалидностью.

	11.
	Задачи проекта
	1.покупка принтера Epson L1800 с необходимыми расходными материалами для печати;
2.расширение ассортимента изготавливаемой продукции;
3.улучшение оказываемых услуг;
4.увеличение рабочих мест для людей с инвалидностью;

	12.
	Целевая группа
	Группы, которым адресован проект и которые получат непосредственную поддержку - люди с инвалидностью 1, 2 и 3 группы ( далее ЦГ)
Планируемое количество человек, которые будут непосредственно участвовать в отдельных элементах проекта: 3 человека в год.

	13.
	Обоснование проекта
	 На 01.02.2023 г. в Глубокском районе проживают 893   инвалида 1 и 2 группы  (из них 93 человека - инвалиды-колясочники, 90 человек-инвалиды по зрению), 321 человек – инвалиды 3 группы. 63 человека с инвалидностью 1 и 2 гр. трудоспособного возраста посещают отделение дневного пребывания для инвалидов, которое с 2007 года функционирует при Центре. На базе отделения  функционирует 11 кружков и 6 клубов по интересам, 4 мастерские: растениеводческая, швейная, полиграфическая, мастерская по изготовлению ритуальных венков. При Центре сделана теплица, посажен сад, обрабатывается огород.
В 2015 году при финансовой поддержке благотворительного католического общества «Каритас» было приобретено оборудование для полиграфической мини-мастерской «Творчество без границ». В рамках проекта созданы рабочие места для людей с инвалидностью. За время работы мастерской адаптацию к трудовой деятельности по профессиям копировальщик множительных машин и техники, брошюровщик прошли 5 человек. Полиграфическому мастерству обучались, в основном, люди с инвалидностью с нарушением опорно-двигательного аппарата. 
В 2019 году согласно договору с Посольством Федеративной Республики Германия в Минске  центром реализован проект «Особые дизайнеры».  Приобретено новое оборудование для имеющейся полиграфической мини-мастерской на сумму 3126 евро, обучены трудовым навыкам люди с ментальными расстройствами.
Центр планирует расширить спектр оказываемых услуг полиграфической мини-мастерской, это создаст новые рабочие  места для людей с инвалидностью, что позволит им получить дополнительный доход и решить проблему малообеспеченности.
Покупка принтера Epson L1800 даст возможность наносить логотипы на корпоративную одежду, униформу, спецодежду; декорировать футболки, свитшоты, худи, джинсы, спортивную и домашнюю одежду; позволит производить сувениры: сумки, кепки, маски, ленты для бейджей, ежедневники.

	14.
	Деятельность после окончания проекта
	В ходе реализации проекта повысится уровень технической оснащённости полиграфической мини-мастерской, расширится ассортимент изготавливаемой продукции, улучшится качество оказываемых услуг, появятся новые рабочие места для людей с инвалидностью.
[bookmark: _GoBack]На вырученные деньги будут закупаться необходимые расходные  материалы для печати и будет производиться текущий ремонт оборудования.

	15.
	Бюджет проекта
	2385,85 евро






APPLICATION FOR FINANCING OF HUMANITARIAN PROJECT
	1.
	Project Name
	«City Grafika»

	2.
	Organization Name
	Territorial Center for Social Services to the Population of Gluboksky District

	3.
	Physical and Legal Address of the Organization, Phone, Fax-mail
	Vitebsk Region, Gluboksky District, Glubokoe City, Minskaya Street, Building 91 
Phone: (2156)3-08-64
glubokoetсson@vitebsk.by

	4.
	Organization Information
	The Territorial Center for Social Services to the Population of Gluboksky District (hereinafter referred to as the Center) was established by the decision of the District Executive Committee on October 6, 2000, under No. 782, with the aim of providing comprehensive social services to citizens facing difficult life situations. The Center's main areas of activity include creating a database of socially vulnerable groups of citizens and providing them with various types of social services, including temporary shelter, material assistance, consultation and information services, social welfare services, social-medical services, social-pedagogical services, social mediation services, social-psychological services, social-rehabilitation services, social patronage services, caregiver services, supported living services, hourly child care services (nanny services), and other social services.

	5.
	Director of the Organization
	Vasyukovich Viktor Ivanovich, Director 
Phone: 8-02156-3-08-60, 
+375 29 7118225

	6.
	Project Manager
	Shelengovskaya Alesya Yuryevna, Specialist in Social Work at the Department of Comprehensive Crisis Support 
+375 29 593 86 68

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources.
	Projects implemented by the organization:
- Project "I Am an Adult" (construction of a greenhouse on the Center's premises), funded by the Charitable Catholic Society "Caritas".
- Project "Mercy" (acquisition of a mini-tractor for tending to the backyard plots of elderly citizens and individuals with disabilities), funded by the International Charitable Public Association "Sofia".
- Project "Special Designers" (modernization and re-equipping of the existing in-house print workshop, employing individuals with disabilities), financially supported by the Embassy of the Federal Republic of Germany in Minsk.
- Project "Eco-School" (purchase of agricultural machinery and renewal of garden tools) aimed at providing vocational adaptation for individuals with disabilities, with financial support from the Embassy of Switzerland.

	8.
	Requested Amount
	2385,85 euro

	9.
	Project Duration
	1 year

	10.
	Project Goal
	The modernization and retrofitting of the existing in-house mini-printing workshop at the center, which employs individuals with disabilities.

	11.
	Project Objectives
	1. Purchase an Epson L1800 printer with necessary consumables for printing.
2. Expand the range of products manufactured.
3. Improve the quality of services provided.
4. Increase the number of job opportunities for individuals with disabilities.


	12.
	Target Group
	The project is specifically aimed at and will provide direct support to individuals with disabilities of 1st, 2nd, and 3rd groups (hereinafter referred to as the target group). The projected number of individuals who will directly participate in various project activities is 3 people per year.

	13.
	Project Rationale
	As of February 1, 2023, there are 893 disabled individuals of the 1st and 2nd groups residing in the Gluboksky District, including 93 wheelchair users and 90 individuals with visual impairments. Additionally, there are 321 individuals with disabilities of the 3rd group. Of the individuals with disabilities in the 1st and 2nd groups of working age, 63 attend the Day Stay Department for Disabled, which has been functioning at the Center since 2007.
The Day Stay Department houses 11 clubs, 6 interest groups, and 4 workshops: gardening, sewing, printing, and the production of funeral wreaths. The Center also has a greenhouse, a planted garden, and a cultivated vegetable garden.
In 2015, with financial support from the charitable Catholic society "Caritas," equipment was acquired for the "Creativity Without Borders" mini-printing workshop. The project aimed to create job opportunities for individuals with disabilities. Five individuals have undergone vocational adaptation in the field of printing, specializing in photocopying machines and bookbinding. The training in printing predominantly involved individuals with disabilities related to musculoskeletal disorders.
In 2019, through an agreement with the Embassy of the Federal Republic of Germany in Minsk, the Center implemented the "Special Designers" project. New equipment worth 3126 euros was purchased for the existing mini-printing workshop, and individuals with mental disorders were trained in vocational skills.
The Center plans to expand the range of services provided by the mini-printing workshop, which will create new job opportunities for individuals with disabilities. This expansion will enable them to earn additional income and address issues of low income. The purchase of an Epson L1800 printer will allow for logo printing on corporate clothing, uniforms, and specialized attire. It will also facilitate the decoration of t-shirts, sweatshirts, hoodies, jeans, sportswear, and casual clothing, as well as the production of souvenirs such as bags, caps, masks, ribbons for badges, and notebooks.

	14.
	Activities after project completion
	During the project implementation, the level of technical equipment of the mini-printing workshop will be improved, the range of produced items will be expanded, the quality of services provided will be enhanced, and new job opportunities for people with disabilities will be created. 
The generated funds will be used to purchase necessary printing supplies and for the ongoing maintenance of the equipment.

	15.
	Project Budget
	2385,85 euro



